

## La Universidad de América formaliza alianza estratégica con la Institución Universitaria Colegios de Colombia



**Foto:** Directivos de la Universidad de América y la Institución Universitaria Colegios de Colombia – UNICOC.

**Bogotá D.C., Colombia, 1 de junio de 2022.** Directivos de la Universidad de América y la Institución Universitaria Colegios de Colombia – UNICOC, sostuvieron un provechoso encuentro con el fin de explorar áreas comunes en las cuales colaborar. La reunión finalizó con la firma de un convenio marco en el cual se plasma la voluntad de ambas instituciones de trabajar mancomunadamente en ejes estratégicos como la internacionalización, la investigación, la docencia y misiones educativas.

La Universidad de América representada por su Rector, Mario Posada García-Peña, el Consejero Institucional, Luis Jaime Posada, los Vicerrectores, el Secretario General y los directores de internacionalización, investigaciones y el Centro de Trayectoria Profesional – CTP; recibieron en la Casa de los Derechos del Hombre y el Ciudadano, inmueble del patronato Uniamericano, a la delegación de UNICOC, encabezada por su Rector, Hernán Alejandro Olano García, con el fin de formalizar un acuerdo de cooperación para beneficio de ambas instituciones.

El evento contempló, además, un recorrido por la edificación y el Museo de Trajes de la

Dentro de los acuerdos pactados entre UAmérica y UNICOC, se destacan oportunidades en temas como:

- Iniciativas de internacionalización en casa con el fin de aprovechar la cooperación de ambas instituciones; impulsar proyectos como la Semana Internacional – Campus Global 2022 y la participación de ambas universidades al Global Challenge Latam.
- Concertaciones en misiones rectorales y aunar los esfuerzos de los rectores de ambos claustros en las misiones NAFSA y EAIE 2022.
- Alianzas con el fin de fortalecer académicamente a ambas universidades desde la cooperación para las cátedras de Derechos Humanos; opción de doble titulación en el programa de Ingeniería Química de UNICOC y los programas de Ingeniería Química e Ingeniería Ambiental de UAmérica; así como la oportunidad de compartir y complementar espacios de laboratorio y opciones de grado en salud.

Esperamos que esta alianza resulte fructífera y beneficiosa para las comunidades universitarias de los dos claustros universitarios y que sea el inicio de una gran relación.

